



Entgegnung

auf das im Laufe dieser Woche erschienene Placat bezüglich der von einem hier anwesenden Amerikaner der akademischen Legion gespendeten 8.000 Dollar.

„Es ist in Neu-York in Nord-Amerika von den dortigen Deutschen eine ähnliche Summe gesammelt worden, welche für die deutsche Flotte bestimmt, bereits nach Deutschland gesendet wurde. Ich erkläre daher, daß das Gerücht im obigen Placate, als habe ich den Verpflegsofficier der akademischen Legion Herrn Sartorius 8.000 Dollar für unbemittelte Studierende übergeben, als grundlos und unwahr.“

Wien den 14. Juli 1848.

S. J. Schweinburg,
Garde der akadem. Legion,
als Zeuge.

J. Willmann,
Oberleitmann in der akadem. Legion,
als Zeuge.

Salomon Kohnstam,
aus Neu-York.